

Gobierno de Panamá felicita al nuevo presidente cubano



Panamá, 19 abr (RHC) El gobierno panameño felicitó este jueves al recién electo presidente cubano, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, y le auguró éxitos en su gestión.

Refiere una nota oficial que el pueblo y gobierno de la República de Panamá felicitan al cubano por elegir como primer mandatario de Cuba a Miguel Díaz Canel, quien sucede al jefe de Estado, Raúl Castro, tras 12 años al frente del país.

A su vez, el texto expresa la confianza en que se continuarán consolidando los fuertes lazos entre las dos hermanas naciones. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/160287-gobierno-de-panama-felicita-al-nuevo-presidente-cubano>



Radio Habana Cuba